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新旧会長・幹事バッジ交換 新役員の宣誓式

退会者挨拶　　岩佐会員　 鈴木会員

一年間を振り返っての挨拶　　藤代会長　高橋幹事

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


第1789回例会　2014.６.26　晴　司会　山口会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：30名（29名）中　19名　65.52％

　欠席：相澤・輪湖・瀧・鈴木（恭）・斉藤（守）・守屋・松本・長野・柴田・平山・（武市）各会員

◎メークアップ　６／26～鈴木～理事会　相澤～船橋南RC

藤代会長

　皆さんこんにちは！今日をもちまして私の会長としての例会も最後となります。

　いろいろとご不満もあったと思いますが、私なりに真摯に取り組んで参りました。

　まずは、無事に最終例会をむかえられたことに、クラブ会員の皆様対して感謝を申し上げたいと思います。

　今年度の活動計画書に私の挨拶が掲載されていますが、RI会長のロン・バートン氏の提唱する「ENGAGE 

ROTARY CHANGE LIVES」について会長挨拶として述べさせて頂きました。和約は「ロータリーを実践

し、みんなに豊かな人生を」となることは皆様もうご承知のことだと思います。様々な環境の下でロータリ

アンとして変わっていくものとそうでないもの、そのことについて述べさせて頂きました。

　ロン・バートン氏の挨拶の中に「ロータリーの中核的価値観、すなわち、奉仕、親睦、多様性、高潔性、

リーダーシップ、これらの価値観こそがロータリアンとしての我々を定義づけるものである」という部分が

ありますが、逆に言えば、これらを揃えていないとロータリアンとしては不足である、ということも言える

ということです。ロータリアンとしての不変の定義、といったところでしょうか。

　私もクラブの先輩方に、教えて頂いた言葉があります。「利他」と「陰徳」です。

　利他：①　自分を犠牲にしても他人の利益を図ること。

　　　　②　《仏》　自己の善行の功徳によって他者を救済すること

　陰徳：誰も見ていないところで徳を積んでいるという意味で、陽徳とは人が見ているところで徳を積むこ

と。すなわち、人が見ていない所でどこまで徳を積むかということが大切だということです。

　どちらの言葉も仏教的要素の意味合いが含まれていますので、若干古めかしい言葉のような気もしますが、

これらの言葉の意味合いが現在のロータリーにマッチするかどうかは別としても実に考えさせられる言葉だ

と思っています。というより、新たな概念や考え方を導入しなくても日本にはこのようなシンプルで深い言

葉が存在していることに日本文化の素晴らしさを見るような気がしています。

　最近私も年を取ってきたせいか、仲間同士で酒を酌み交わす時に良く出てくるのが、過去の偉人たちの話

です。人それぞれ偉人たちについての所感は異なりますが、まさに温故知新、私もこのような年代になった

ことを少し嬉しく思ったりもします。これからのロータリークラブに必要なものも「温故知新」なのではな

いかと思っています。

会長あいさつ



高橋幹事

１．規定審議会への立法案提出について

　　2016年規定審議会への立法案提出は2014年12月31日必着で国際ロータリーに送ること、なお、立法

案は地区の承認を受ける必要があります。

２．７月のロータリーレートは１ドル102円です。

３．次年度ガバナー補佐　渡邊幸一次年度ガバナー補佐より

　　当クラブ第２回のガバナー補佐訪問：８月21日（木）の例会をガバナー訪問に備えてのクラブ協議会と

したいため、例会時間を30分延長してほしいと連絡がありました。

　　したがって例会時間は12時30分～14時までとなります。

４．今年度退会者のお知らせ

　　☆岩浅　宗之会員　クラブ入会：1998年９月

　　　　　　　　　　　2007～08年度会長　その他役職多数

　　　　　　　　　　　ポールハリスフェロー・マルチプルフェロー・米山功労者・ベネファクター

　　☆鈴木　　崇会員　クラブ入会：2011年7月

　　　　　　　　　　　社会奉仕委員長・親睦委員長・青少年委員長を歴任

５．今年度年度末会員数は28名となります。（年度初め27名）

　　新入会員４名　退会者３名です。純増１名となりました。今後も増強にご協力ください。

一年間を振り返って

 船橋東RC　会長　藤代清七郎　

　平成25年７月４日第1742回例会、会長として最初の例会でした。それから１年が過ぎ、平成26年６月

26日第1789回例会が私の会長として最後の例会となりました。

　数えてみると、延べ48回の例会を開催したことになります。無事に最終例会を迎えられたことに、この場

をお借りして感謝を申し上げたいと思います。

　ロータリークラブを活性化させるには？ということを就任前から考えていましたが、会長をさせて頂く中

で思ったことは、まずはクラブの委員会を活性化させる、ということでした。年度当初に委員会を一度開催

した後、そのまま一年を終えてしまう、というパターンを良く見てきていたので、（私もそのような委員長

だったこともありました）まずは委員会を開催して頂き、委員の顔合わせや委員長の見解を委員会で述べて

頂くことから始めました。自分がどの委員会に属しているのか分からない、という会員もいる中で、委員会

を活性化させるのは意外と労力がいるもので、私と委員長だけで委員会の方針や具体的な活動内容まで決め

る訳にもいかず、そうかと言って委員から様々な意見が出る訳でもなく、委員会活動の難しさを肌で感じた

一年でもありました。

　そのような中で、一年間様々な奉仕活動をすることが出来ました。社会奉仕委員会での気仙沼訪問、職業

奉仕委員会での裁判所視察、さらには国際奉仕委員会でのミャンマー支援、また親睦委員会にも活発に活動

して頂きました。

　クラブの一体感を幾度か感じることが出来たのも、偏に各委員長をはじめクラブ会員の皆様、事務局のご

理解とご協力があったからこそだと思っております。

幹 事 報 告



　会員数的にはここ数年30名に届かないという少人数のクラブではありますが、活動内容としては所帯が大

きなクラブに負けないものだと自負をしているところです。

　会員数の減少という日本国内のロータリークラブの多くが直面している大きな課題がありますが、「ロー

タリークラブとは何か」それをしっかり伝えることの出来るクラブは人数が少なくても今後も存続していく

ものと思います。ロータリークラブは、世界平和を目指すという大きな命題を持った国際組織ですが、ある

意味もう少しシンプルな存在になることも今後は必要になってくるのかもしれません。（複雑だからこそ良

いのだ、という意見もあるかとは思いますけど）

　一年間有難うございました！感謝。

一年間を振り返って

 幹事　高橋純代　

　一年間　僭越ながら幹事を務めさせて頂きました

　たった一年という短い間でしたが　何とか今日を迎える事が出来ました

　藤代会長、統括、委員長、会員、西川さん　皆様へ、まず感謝申し上げます。

　「一年間を振り返って」という事ですが　年度初めに武市会員のご自宅へお邪魔させて頂いた事を思い出し

ます。美しい石畳の門に美しいお庭を通り水打ちで歓迎された玄関をあがり　温かいお部屋のソファーで美

味しいお茶とお菓子　武市さんの素敵なお話を拝聴し　お庭で採ってきて剥いてくださった甘柿を頂き、誇

り高い日本のおもてなしを受けて、背筋がピンと伸びた気持ちになりました。

　ロータリークラブという大きな組織の枠組みは地区大会やIMを通して少し理解出来たように思います。

　船橋東クラブとしては、頼りがいのある会長の下、西川さんに支えられ、会員の皆様からたくさんのご協

力を頂き、有意義な活動が出来たと満足しております。

　幹事として　私に何が出来るかを探して過ごして来ましたが一年たった後も　私は相変わらず一人では何

も出来なくて　自分で出来る事は少ししかなく、小さな事しか出来ないものだと　改めて知る事が出来まし

た。

　困った時に助けて頂く事の方が多く、藤代会長、西川さんをはじめ会員の皆様への感謝の気持ちだけは人

一倍持っているつもりです。

　自分自身が成長したと感じた事をあえて　２つあげると

　①　幹事報告のときに頭が真白になって汗が吹き出る量が減りました

　②　北習志野からクロスウェーブまでナビをセットしないで運転するようになりました（道を間違えない

わけではありません）

　また、幹事をやらせて頂いて　嬉しかった事は第二分区会長幹事の方たちとの交流の場にも参加させて頂

き、ロータリークラブの仲間が増えた事がとても嬉しい事です。

　世間知らずでロータリークラブの存在を知らなかった入会時には感じる事が出来なかった「ロータリーク

ラブ会員」として承認された喜びを今さら　感じております。一年間大変お世話になりありがとうございま

した。



・「りん」の原稿、来週までよろしくお願いします。どんなことでも書いてみてください。　  藤井　仁毅

・藤井会員へ「夏至コンペ」総武 CC東コース１番ホール「イーグル」達成おめでとうございます。今後も

ご教示お願いします。 山﨑　新一

・先日の藤井先生の夏至コンペ、ほんの少しお手伝いしたのに頂き物をして恐縮です。来年の分も含んでい

るとのこと、ありがとうございます。 事務局　西川　典子

・相澤会員より大田先生の本を頂き感謝しております。 金子　研一

・金子さんゴールデンチケットありがとうございます。ドラゴンズ優勝に向けてしっかり応援してきます。 

 大原　俊弘

・岩浅会員へ退会は残念です。SAAの「心がまえ」RCのなんたるかを教えていただき感謝しています。

 山﨑　新一

・岩浅さんを失うのは大変なショックですが、何とか生きてゆくように努力します。 藤井　仁毅

・岩浅さん、今日でお別れね～？なんていやだね！又の再会を楽しみにしています。藤井会でお会いしま

しょう！ 相澤　友夫

・岩浅パスト会長様、今後も人生のご指導お願いいたします。 金子　研一

・岩浅さん、本当にありがとうございました。どこまでできるかわかりませんが、岩浅さんの心を伝えてい

きたいと思っています。 大原　俊弘

・鈴木崇会員へ、退会は許しません！！時間がありましたら例会や行事に参加してください。貴男の笑顔が

ステキです。 山﨑　新一

・鈴木崇会員、会員の旅行の時は待っております。 金子　研一

・鈴木崇さん、これからもよろしくお願いします。ことあるごとに電話します。 大原　俊弘

・イブシ銀の岩浅さん、皆さんを和ませてくれる鈴木崇さん、クラブにとって貴重な人が退会して非常にさ

びしいです。お元気で。 織戸　豊

・岩浅さん、鈴木崇さんの退会を惜しんで、時々遊びに来てください。 遠田　毅

・岩浅様、鈴木崇様、退会されるのは大変さびしいです。いろいろお世話になりました。ご健勝とご活躍を

お祈りいたします。 事務局　西川　典子

・岩浅会員・鈴木崇会員の退会、残念です。岩浅会員にはご子息さんと公園協会でお世話になっております。

２人の退会は本当に残念です。 岡田　敏男

・岩浅さん、鈴木崇さん、船橋東クラブを今後とも見捨てないでください。 山口　習明

・岩浅さん、鈴木崇さん、退会本当に残念です。退会されてもとき時遊びに来てください。　  大家　浩明

・クラブのみなさんお世話になりました。３年間、楽しいこと、ためになることばかりでした。 鈴木　崇

・いろいろありがとうございました。 岩浅　宗之

・会長・幹事お疲れ様でした。岩浅さん鈴木崇さんありがとうございました。 斉藤　英明

・藤代会長・高橋幹事さん一年間お疲れ様でした。岩浅さん、鈴木崇さん、退会しても又、お会いできるこ

とを楽しみにしております。 草野　宏隆

・会長幹事一致年間お疲れ様でした。又、岩浅さん鈴木崇さんもいろいろありがとうございました。岩浅さ

んゴルフ場でお会いしましょう。 度会　一也

・藤代会長・高橋幹事ご苦労様。 佐々木　光博



・藤代会長・高橋幹事一年間大変お疲れ様でした。そして大変お世話になりました。ありがとうございます。

楽しかったです。高橋幹事、ワインありがとうございます。旦那と一杯やります。 事務局　西川　典子

・藤代・高橋丸の一年間大変ご苦労様でした。 山口　習明

・藤代会長・高橋幹事一年間ご苦労様でした。私は気仙沼鹿折小学校訪問や秋保温泉が印象に残っています。

 岡田　敏男

・藤代・高橋丸の無事の帰港を祝して、一年間ご苦労様でした。これでゆっくり食事ができますね。

 遠田　毅

・藤代会長・高橋幹事さんこの一年見事にやり切りましたね！本当にご苦労様でした。 相澤　友夫

・藤代会長、高橋幹事一年間ご苦労様でした。ありがとうございました。 大家　浩明

・藤代会長、高橋幹事一年間本当にお疲れ様でした。アッという間の一年を感じました。 伊藤　直子

・藤代さん、高橋さん、会長並びに幹事ご苦労様でした。素晴らしい年度でしたよ。 織戸　豊

・藤代会長、高橋幹事一年間ご苦労様でした。次年度の活動にご協力とご指導よろしくお願いいたします。

高橋幹事色々ありがとうございます。 山﨑　新一

・会長・幹事お疲れ様でした。 大原　俊弘

・藤代・高橋丸の帰港を祝して。 金子　研一

・一年間ご協力ありがとうございました。 高橋　純代

・一年間ありがとうございました。無事に帰港することが出来ました。次年度は少し休ませてください。

 藤代清七郎

・大原・山﨑丸の出港を祝して。 金子　研一

・みな様、来週から激動の一年が始まります！私にとって楽しい一年にしますので皆様楽しんでください！

苦労は楽しい！ 大原　俊弘

　 ６月26日　61,000円　　累計　1,154,000円　今週のニコニコ BOX

７月のプ ログ ラム

７月３日　会長・幹事就任挨拶、皆出席表彰

　　　　　会計決算・予算報告、監査報告

　　　　　三つのお祝い

　　10日　各委員会活動計画発表

週報今週の担当　　　度　会


